

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA GENERAL



CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/34/636

S/13597

31 octubre 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 123 del programa

LA SITUACION EN KAMPUCHEA

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 23 de octubre de 1979 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Tailandia ante las Naciones Unidas

En relación con mi nota de 16 de octubre de 1979, que se ha distribuido como documento A/34/530 - S/13575 de las Naciones Unidas de la misma fecha, tengo también el honor de informarle, siguiendo instrucciones de mi Gobierno, de que, como consecuencia de la reanudación de la lucha en el interior de Kampuchea durante las últimas tres semanas, así como de la continuación de la hambruna en gran escala en Kampuchea, con fecha 15 de octubre penetró en Tailandia una nueva ola de personas de Kampuchea que suman aproximadamente la cifra de 100.000, tras cruzar en diversos puntos la frontera que separa a Tailandia de Kampuchea. La mayoría de estas personas desplazadas de Kampuchea sufren gravemente de hambre, malaria, disentería, parásitos intestinales y enfermedades respiratorias y están siendo atendidas en varios centros designados de la provincia de Prachinburi de Tailandia.

La distribución de esta última corriente de personas de Kampuchea es la siguiente:

Día 10 de octubre - penetraron en Tailandia aproximadamente 10.000 civiles de Kampuchea por un punto situado 15 kilómetros al sur de la ciudad de Aranyaprathet y están siendo atendidos en el subdistrito de Ban Tapplik.

Día 11 de octubre - penetraron en Tailandia aproximadamente 20.000 civiles de Kampuchea por un punto situado 20 kilómetros al norte de la ciudad de Aranyaprathet y están siendo atendidos en un centro designado situado cerca del subdistrito de Ban Non Nak Mun.

Entre el 10 y el 15 de octubre continuaron huyendo a Tailandia distintas olas de civiles de Kampuchea que, con fecha 15 de octubre, habían elevado el número de las personas desplazadas de Kampuchea en Tailandia a una cifra total de 23.165 personas. Estas personas de Kampuchea están siendo atendidas en centros designados de los subdistritos de Ban Klong Head, Ban Klong Gleon y Ban Hong Samet, cerca de la ciudad de Aranyaprathet.

A/34/636
S/13597
Español
Página 2

Entre el 15 y el 25 de octubre penetró huyendo en Tailandia una corriente adicional de civiles de Kampuchea como resultado de la intensificación de las operaciones militares en el interior de Kampuchea, elevando la cifra total a 133.000 personas.

Le agradecería que hiciese distribuir esta nota como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 123 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Pracha GUHA-KASEM
Embajador
Representante Permanente de Tailandia
ante las Naciones Unidas

